



Auf die süße Tour

Sehr geehrte Damen und Herren,

heute startet unser neues Format "Auf die süße Tour - mit Zora Klipp", mit dem wir uns auf die Spuren des Rübenzuckers und der Zuckerrübe begeben. Folgen Sie der aus diversen TV-Shows bekannten Köchin Zora Klipp auf ihrer Tour quer durch Deutschland.

Auf der Tour trifft Zora Klipp Menschen aus der Zuckerwelt, spricht über Ernährung, besucht Zuckerfabriken und taucht in die Welt der Forschung ein. Natürlich wird auch gekocht. Das Format macht deutlich: Die Zuckerwirtschaft ist verwurzelt in der Region und für mehr als die Versorgung mit Rübenzucker wichtig.

Los geht es heute in Klein Wanzleben und mit Bioethanol. Jede Woche veröffentlichen wir dann eine neue Folge von „Auf die süße Tour“. Verpassen Sie nichts und folgen Sie unseren Social-Media-Kanälen, vor allem [Instagram](#), teilen und liken Sie gerne. Auf www.zuckerwerbände.de/auf-die-suesse-tour/ finden Sie bereits erste weitere Folgen.

Danke und viele Grüße
Ihr Zuckerverbände-Team

Wir stellen vor: Zora Klipp

Zora Klipp ist seit mittlerweile über 10 Jahren Köchin – und so gar viel mehr als das. Seit sie das Format „Koch ma!“ für funk moderiert hat, gehört die Kamera zu ihrem Arbeitsalltag dazu. Darüber hinaus betreibt sie ein Café mit ihrer Schwester in Hamburg Eimsbüttel, die weidenkantine, und hat drei Kochbücher, eine Gewürzlinie und Kochutensilien herausgebracht.

Für die Wirtschaftliche Vereinigung Zucker hat sie sich auf die Spuren der Zuckerrübe begeben und viele Personen kennengelernt, die ihr ihre Geschichten erzählt haben.





Erster Tour-Stopp: Klein Wanzleben

Zora trifft in Klein Wanzleben auf Udo Harten, den (ehemaligen) Werksleiter der Zuckerfabrik. Doch es geht nicht um Zuckerproduktion. Sondern um Bioethanol. Wie aus den Resten der Produktion genau das entsteht, schauen die beiden sich gemeinsam an. Auch mit einem kleinen Experiment.

Wer außerdem schon immer mal wissen wollte, wie man köstliche Crêpe Suzette zaubert, sollte in unsere aktuelle Folge reinschauen.

Mehr dazu gibt es [hier](#).

Wie geht es weiter? Die Stopps der süßen Tour

Nach Klein Wanzleben ist natürlich nicht Schluss, Zoras Tour geht weiter. Sie dürfen gespannt sein auf die folgenden Stopps und Themen:

- Hamburg: Zucker in unserer Ernährung
- Penzing: Bio- und konventioneller Anbau
- Göttingen: Forschung rund um die Zuckerrübe
- Anklam: Zucker im ländlichen Raum
- Jülich: Zuckerproduktion und Energie(wende)
- Hildesheim: Zucker als Teil eines Kunstprojektes

Jede Woche wird es ab sofort eine neue Folge geben. Bleiben Sie also jederzeit über all unsere Social-Media-Kanäle auf dem Laufenden. Die ganzen Folgen finden Sie immer auf [YouTube](#).



Wirtschaftliche Vereinigung Zucker e.V.

Friedrichstraße 69

10117 Berlin

kontakt@zuckerverbaende.de

www.zuckerverbaende.de



[Facebook Zuckerverbände](#)



[Twitter Zuckerverbände](#)



[Instagram Zuckerverbände](#)



[LinkedIn Zuckerverbände](#)